

## Re-confinement automnal et contexte sanitaire

Les activités d'accueil et d'animation sont profondément ralenties depuis la rentrée scolaire et l'équipe ne cesse de réadapter, et de reporter les séjours.

Les classes de découverte de septembre et octobre ont toutes été annulées du fait de l'incertitude créée par la situation sanitaire. L'accueil touristique de novembre est à l'arrêt complet du fait de l'interdiction des activités de loisirs. Seules certaines formations professionnelles ont été maintenues grâce à l'adaptation de l'équipe et aux efforts des participants accueillis.

En effet, favoriser un accueil garantissant à la fois la sécurité sanitaire des groupes et le maintien de la qualité de la vie collective (rencontre, participation, convivialité...) reste au cœur des préoccupations de l'équipe ces dernières semaines.

Le travail sur l'élaboration des protocoles sanitaires se poursuit en s'adaptant régulièrement aux particularités des groupes accueillis et au cadre réglementaire du moment.

En amont des formations, l'équipe informe les participants de l'organisation mise en place par rapport au risque sanitaire. Elle vérifie avec eux que cela leur convient (hébergement, service des repas, salles de réunions ...) À leur arrivée, un temps d'explication sur le fonctionnement de la vie quotidienne et un rappel des gestes barrières permet à chacun de prendre conscience de l'importance de la responsabilité individuelle pour garantir un respect collectif des mesures prises, dans la bienveillance des uns et des autres.

Pour les participants c'est un vrai soulagement de bénéficier du maintien des stages de formation en présentiel dans cette période. Ils ont besoin de vivre des situations concrètes, d'apprendre, d'échanger avec d'autres, de se projeter dans un avenir professionnel...

Pour l'équipe, même masquée, recevoir en ces temps inhabituels, permet d'échanger de nombreux sourires ... avec les yeux !

Plus d'infos sur notre projet : <https://levielaudon.org/sf/notre-projet/>

